

Entrevista José Cárdenas / Sergio Zaragoza (Socio Director de México Elige)

"Este mes la medición que levantamos del 11 al 15 de julio, a 11 mil 608 mexicanos, la sorpresa del fenómeno Xóchitl Gálvez es patente. La medición dentro de lo que se llama Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, en la medición pasada presentaba 12.5 por ciento de intención de preferencias en población abierta, y hoy suma 38 puntos a ese resultado de hace un mes. De esta forma, creció de un 12.5 por ciento a un 50.6 por ciento, dejando al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en el segundo lugar y con únicamente un 10.5 por ciento".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21APP5%5F5SEy4ohsxA&id=75F18D3264FEE48F%215597&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp